

Darüber hinaus wurden für zahlreiche offensive publizistische Maßnahmen die Voraussetzungen geschaffen und an ihrer Realisierung mitgewirkt, wie z.B.

- an abgestimmten Pressemeldungen über die Inhaftierung, insbesondere von Spionen und kriminellen Menschenhändlern;
- an der publizistischen Auswertung bedeutsamer gerichtlicher Hauptverhandlungen;
- an Maßnahmen, die auf die wirksame Zurückweisung von Hetz- und Verleumdungskampagnen des Gegners gerichtet waren.

Im Mittelpunkt der Öffentlichkeitsarbeit der Linie IX stand erneut, offensive Maßnahmen in der Auseinandersetzung mit dem Gegner zu unterstützen sowie zur weiteren Erziehung der Werktätigen zu Ordnung und Sicherheit beizutragen.